



笑顔

～やればできる！

夢かなうまで、真っ向勝負！～

自立・勤勉・礼儀

令和7年10月28日 No.10 発行者：校長 岩波 宏明

学校教育目標

生徒一人一人の個性や能力の伸長を図り、徳・知・体の調和のとれた心豊かな人間の育成に努める。

『理屈もへったくれもなし。すべては第一印象』

「心の乱れは服装の乱れ、服装の乱れは生活の乱れ、生活の乱れは非行の始まり」という言葉を聞いたことがありますか。みなさんは大丈夫ですか？

T・P・O【Tはtime（時）、Pはplace（場所）、Oはoccation（目的）】に応じて服装・言葉遣いなど、使い分けができますか？

遊びに行く時、学校に行く時、また授業の時、式の時など。こういった臨機応変さは、社会に出ても、とても大切です。

続いて、挨拶についてです。「おはようございます」は通常、「今日一日一緒に頑張ろう」「ボクに話しかけていいよ」という『言葉のサイン』です。私はあなたに対して心を開いているという意思表示です。逆に挨拶をしない、挨拶を返さないというのは「キミとは話したくない」という強力な負のサインですから、無視されると非常に悲しくなります。

民間企業でも、特にお客様相手の仕事だと「挨拶・服装・清掃」が必須の条件として必ず挙げられます。「挨拶」一つでその人の人柄や人間性が見えたりもしますし、普段の生活態度が現れます。きちんとした誠実な人は、やっぱり誠実な挨拶の仕方をしますし、すべてにルーズな人は挨拶もそれなりになってしまってはいけないでしょうか。

みんなが悩む受験

(1・2年生も考えてください)

具体的な話が進めば進むほど、みんなの中には、将来のこと、成績のこと、受験校のことなど不安な材料が増えてきます。しかし、自分の進路に対して悩むことはとても大切なことだと思います。少しも悩まずに他人任せで進路を決定したり、何も考えずにとりあえず受験したりする方が問題です。自分で悩み抜いて出した進路に向けて、悔いの残らないように努力していってほしいと思います。

「不安だ」「自信がない」「どうしたらよいか分からぬ」と焦るばかりでは困ります。一番大切なことは、毎日の生活をしっかり送ることです。規律ある生活、授業に集中する、家庭学習を充実させること。一日一日を無駄にしないでしっかりと生活することが、学力そして自信をつけることになります、自分への励ましにもなります。皆さんの頑張りに期待します。

*最近、高校の校長先生や進路担当の先生が来られることが多くなっています。その際、玄関前を大きな声を出して走り回る、床に寝ている生徒がいます。逆の立場だったら、どう思いますか？

部活動結果

・サッカー	予選 志徳・菅生中X	湯川・企救中O
新人戦区内	準決勝 リミットレスO	決勝 田原中O
		優勝 (市内大会出場)

あなたの言葉や行動で傷ついている人いませんか？